View in browser



# FiSH - Filmfestival erstmalig im Volkstheater Rostock

MV's größter Musikvideopreis mit neuer Location und mehr Plätzen für Besucher:innen

[Rostock, 25. März]

Am **Mittwoch**, **dem 8. Mai**, wird der große Saal des Rostocker Volkstheaters zum Schauplatz für den renommierten Musikvideowettbewerb MV, besser bekannt als **PopFiSH**. Zum ersten Mal seit Festivalgründung schließen das Volkstheater und das FiSH - Filmfestival eine Kooperation.

"Das Volkstheater rückt näher an das FiSH - Festival und den Stadthafen. Wir freuen uns darauf, dass wir ein großes Spektrum von Angeboten und Kunstformen in unserem Haus präsentieren können. Ich hoffe, dass Film, gerade in Mecklenburg-Vorpommern entstehender Film, ein relevanter Teil davon sein wird", sagt Ralph Reichel, Intendant des Volkstheaters.

## Neue Location, mehr Plätze

In den Anfangsjahren fand die Preisverleihung des Musikvideowettbewerbs unter anderem im Ii.wu Rostock, im DOCKINN oder im Circus Fantasia statt. Nach zuletzt zwei Jahren im Rostocker M.A.U. Club wandert der PopFiSH nun in die Spielstätte des Volkstheaters. Die Sitzplatzanzahl steigt damit von etwa 180 auf 520 und erlaubt es den Veranstaltenden größer zu denken. "Wir freuen uns sehr, mit dem PopFiSH im Volkstheater sein zu dürfen und einen größeren Raum für regionale Kultur zu schaffen. Der Wettbewerb verbindet die künstlerischen Disziplinen Film, Musik und nun auch Theater und zeigt eindrucksvoll das kreative Potential und die künstlerische Vielfalt hier in

Rostock und MV," so Hella Rihl, Leiterin des FiSH - Filmfestival im StadtHafen.

# PopFiSH - Musik aus MV

Der PopFiSH-Musikvideowettbewerb, seit 2016 Plattform für Menschen aus der Musikbranche hier im Land, lädt die zehn besten Beiträge aus Mecklenburg-Vorpommern ein, sowohl um einen Jury- als auch einen Publikumspreis zu konkurrieren. Der Abend bietet lokalen Künstler:innen und Filmschaffenden die Möglichkeit, ihre Werke vor einem großen Publikum zu präsentieren und die Vielfalt sowie die Kreativität der regionalen Musikvideoszene zu zelebrieren.

Die Jury bilden in diesem Jahr die Regisseurinnen **Steph von Beauvais** und **Arabella Bartsch**, sowie die Musikerin **Steffi Frech**. Moderiert wird der Abend von der Rostocker Künstlerin Juliane Borths.

# Tagsüber Medienkompetenz - Abends Musikvideos

Während abends beim PopFiSH die besten besten Musikvideos aus MV prämiert werden, beginnt das Festivalprogramm im Volkstheater bereits am Nachmittag mit der Verleihung des Medienkompetenz-Preises MV. Seit 2006 vergibt das Festival gemeinsam mit der Medienanstalt Mecklenburg-Vorpommern alljährlich den Medienkompetenz-Preis des Landes. Dieser Preis würdigt besondere Projekte, die sich durch nachhaltige oder innovative Arbeit im Bereich der Medien mit Kindern, Jugendlichen oder Erwachsenen auszeichnen. Dabei steht vor allem der Arbeitsprozess im Vordergrund, weniger die Qualität des letztlich erzeugten Produkts.

## Weitere Informationen und Ticketverkauf

Tickets für die Verleihung des PopFiSH Musikvideopreises sind ab sofort über die Website des Volkstheaters erhältlich.

Das FiSH - Filmfestival im StadtHafen Rostock findet vom 8. bis 12. Mai statt.

### Mehr Informationen unter: www.fish-festival.de



Die Organisator:innen (v.l.n.r.): Hella Rihl (FiSH), Ralph Reichel (Volkstheater Rostock) und Andreas Stegemann (PopKW)

Fotos in Druckqualität + Beschreibung

Über eine redaktionelle Bearbeitung freuen wir uns.

Mit freundlichen Grüßen,

Leon Pascal Emmrich - FiSH











FiSH Filmfestival • Institut für neue Medien Friedrichstraße 23 • 18057 Rostock 0381 20 354 3 presse@ifnm.de Leon Pascal Emmrich www.fish-festival.de









#### <u>Abmelden</u>